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本报讯 !记者 张立" 第二套人民币

纸分币停止流通后# 在收藏市场上价格
飞涨# 其中一张全新

!

分纸币已经卖到
"##

多元 $ 昨日 # 记者在铁文收藏品市
场了解到 # 目前纸分币收藏市场升温 #

交易火爆$

!

分纸币卖
"#$

元

%上午刚有人从我这儿买了一捆
!

$%##

张"

&

分的$ &摆摊的王师傅对记者
说$ 他说#第二套纸分币从停止流通前#

就有不少人前来购买$

'

月
&

日停止流通

后 #其收藏价值愈发明显 #来购买 '咨询
的人也越来越多$

王师傅告诉记者#第二套纸分币分为
两种#一种是只有罗马文的#价格较为便
宜#每套

(

元左右(一种是罗马文后还带
有阿拉伯数字编码的# 发行量非常少#价
格较为昂贵#其中一张全新

!

分纸币能卖
到

"'%

元左右$

新中国成立以来我国共发行了
!

套
正式流通的人民币#其中#只有

$)!!

年
(

月
$

日起发行的第二套人民币含有纸质
分币# 就是大家熟悉的黄色卡车图案的

壹分币' 蓝色飞机图案的贰分币和绿色
轮船图案的伍分币$

投资钱币市场有风险

王师傅告诉记者# 根据他的从业经
验#目前除了单纯的收藏爱好者外#进行
人民币收藏投资的市民越来越多$ %过去
基本都是一套两套地卖#现在人们一买就
是一沓!

$%%

张"'一捆$ &记者了解到#随
着市民理财意识的增强#目前钱币市场已
不仅仅是收藏家的天下了#很多人将其作
为一种投资手段#收藏人民币不仅有经济
价值#还可以增添生活乐趣$

对于第二套纸分币的退市#收藏界人
士认为#从收藏价值来看#这套纸分币的
价值还有上涨空间#但如果是短期投资则
有一定风险#因为纸分币的升值尚需相当
长时间的积淀过程$
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经快讯

中国电话用户突破 %&!亿户
新华社博鳌

*

海南
+ '

月
""

日专电

!记者周正平 赵晓辉" 信息产业部副部长
奚国华

""

日在博鳌亚洲论坛
"%%,

年年会
上透露# 目前# 全国电话用户总数已突破
-.!

亿户# 位居世界第一$

奚国华在出席年会举办的 %电信' 传
媒' 技术的趋异和聚合)))亚洲的机会&

专题会议时# 向外界公布了这一数字$

之前# 信息产业部公布的数据说# 截
至

&

月底 # 全国电话用户总数为
-.(

亿
户$ 不到

(

个月时间# 我国的电话用户数
量就增加了

"%%%

万户$

奚国华认为 # 我国未来的语音服务
将呈现出移动性的特点 # 大部分通信都
要通过移动来实现 # 移动代替固网趋势
明显$

百企千岗进校园
()*+,-./0123

本报讯!记者 丁友明 王影 文
/

图"

昨日上午#由共青团河南省委'河南省国
资委'河南省劳动和社会保障厅'河南省
教育厅'河南省青联'郑州大学等单位联
合举办的%百企千岗进校园&大学生专场
招聘会在郑大新校区举行$启动仪式上#

&(

位%大学生就业创业榜样&被聘为首
批河南省 %大学生就业创业指导师&#成
为河南省%大学生就业创业服务团&的首
批成员$据介绍#此举旨在针对大学生就
业与创业的专业化训练# 全方位具体指
导和服务学生与社会接轨$

本次招聘会#参会企业涉及金融'机
械制造'高新技术'服务等行业领域#共
提供大学生就业岗位' 见习岗位和勤工
助学岗位

""%%

个 # 进场求职人数达
!%%%

多人次$

据有关负责人介绍# 此次活动旨在
以%岗位进校园&为载体#广泛动员青年
企业家协会会员企业挖掘适合大学生就
业的岗位# 并通过开展各种形式的岗位
筹措'技能培训'就业对接'创业扶持'网
上招聘大会等活动# 引导高校毕业生增
强创业意识#转变就业观念#提高就业能
力#协助做好大学生就业创业工作$图为

大学生在会场咨询的场面!

电梯开不开
是态度问题

!

孟 斌

星期天逛商场! 发现一个奇

怪的现象! 尽管每个商场都安装

了上行和下行两部扶手电梯!但

一些商场却只运行一部! 要么运

行上梯停用下梯 "地上商场#!要

么运行下梯停用下梯 "地下商

场$% 这样的结果是!虽然消费者

在购物时不用上下楼梯! 很方便

地被电梯运送到商场内! 但当购

物完后! 又不得不大包小包地拎

着沉重的东西! 一步一步艰难地

上下楼梯%

开不开电梯! 看似一件很小

的事情! 却折射出商家的一种经

商观念和服务顾客的态度%

开不开电梯反映出商家在

销售商品前后对待顾客的态度%

销售商品前 ! 商家总是绞尽脑

汁&想尽一切办法为消费者购物

提供方便 ! 这当然包括电梯服

务!同时!销售人员笑脸相迎!服

务极其热情 ! 让消费者如沐春

风 !陶醉其中 !使得顾客的购物

欲望呼之欲出!在感受一番上帝

待遇的同时!顾客也乖乖地掏出

银子交给商家%

而一旦商品质量出现问题!

消费者来找商家时!商家之前提

供的 '绿色直通车 (式的方便没

有了!美丽的销售人员的笑脸没

有了! 信誓旦旦的承诺没有了!

这正如顾客购物后面对停用的

电梯一般%

在'五一(黄金周即将到来之

际!提醒一下商家!开不开电梯!

其实并不是小事! 它不仅反映出

商家对待顾客的一种态度! 更体

现出商家的一种经营理念! 而这

种态度和理念将最终决定商家的

成败%因为!顾客不是任人宰割的

羔羊!谁把顾客真正看作上帝!谁

才能在市场上立于不败之地%
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首季收入突破亿元
本报讯 !记者 卢文军 通讯员 陈超"

今年一季度# 郑州高新区地税局实现建局
以来首次一季收入突破亿元大关# 各项地
方税收累计入库达

&&'%,.)(

万元 # 同比
增收

""%(

万元$

近年来# 各项税收优惠政策在高新区
积极落实# 有力地促进了企业科技进步与
创新# 有效地涵养了税源# 保证了税源的
良性增长$

"%%0

年# 高新区地税部门就
为生物医药' 新材料' 电子技术等

,(

家
各类高新技术企业减免企业所得税

','"

万元# 为
(0

家技术转让企业减免营业税
""-

万元# 为企业提升自主创新能力和提
高市场竞争力创造了有利条件$ 今年一季
度# 高新区首批获准享受税收优惠的

'-

家高新技术企业共计缴纳地方各种税收
""-,

万元# 占该局一季度入库税收总额
的

"%1

# 同比增长
&!1

$

酱油抽检合格率 %'&%(

9:;<=>?@

本报讯 !记者 孙志刚" 酱油作为烹
饪菜肴的调味品一日三餐不可缺少# 昨日
省质监局发布的抽检结果显示# 我省酱油
产品质量基本让人放心 # 合格率达到
-&.-1

$ 然而含乳饮料质量却不容乐观 #

抽检合格率仅为
0'.,1

$

据了解# 这次抽检省质监局组织检查
了洛阳' 商丘' 安阳' 濮阳' 周口' 平顶
山六市辖区

''

家企业生产的
''

批次的酱
油产品 # 合格

(0

批次 # 抽检合格率为
-&.-1

# 不合格产品存在的主要问题是铵
盐含量超标' 氨基酸态氮含量达不到国家
标准要求$

在含乳饮料专项抽检中 # 检查了郑
州' 洛阳 ' 许昌 ' 焦作 ' 新乡五市辖区
'0

家企业生产的
!&

批次产品 # 合格
((

批次# 抽样合格率为
0'.,1

$ 据省质监局
有关负责人介绍# 不合格的产品存在的主
要问题是蛋白质' 脂肪主要营养成分含量
低于国家标准要求# 净含量达不到要求#

产品标签标注不规范等$

五一将至 车票紧俏

为了买到一张火车票" 购票旅客昨日

简直#包围$了郑州火车站及市内一些火车

票代售点"黄金周客运高峰提前来临%

本报记者 王 影 摄
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快语商务部第六届&中国名酒$评定初

选名单日前公布" 河南仅有
%

品牌入

围"金星啤酒居其一% 中断
&#

年之后

重启的&中国名酒$评定受到了商家 '

消费者和社会各界的热切关注! 俗话

说&没有金刚钻"揽不上瓷器活$! 在如

林&高手$中挺进名酒大名单 "金星有

什么过人之处(

相对于晋身中国名酒及其带来的

冲击波效应"金星啤酒集团

总经理王智更看重晋身背

后的东西)**质量和品牌 %

他说 +&质量和品牌是金星

的立身之本"也是金星跨入

中国名酒的锐利武器% $

!"#$%&'()*+,

"

本报记者 陈 锋 实习生 冯亚平 文
/

图

!贵族"原料酿出金星口味

%巧妇难为无米之炊$ &要想酿出口感优良'

受消费者青睐的啤酒#必须有优质的原料$ 金星
啤酒所用原料# 均是在全国范围内精挑细选而
来#啤麦和啤酒花更是飞越千山万水#从澳大利
亚和美国运来的$

澳大利亚新南威尔士州有适宜的土壤'丰
富的降水和干燥的收获期# 那里生产的大麦无
论是千粒重'纤维素和

23

葡聚糖含量#还是发
芽率'色泽#都是世界最优质的大麦品种$ 所以#

用澳新州大麦酿造的啤酒之美味'泡沫之丰富#

为世界消费者所公认$ 啤酒花深加工产品品质
的优劣直接影响着啤酒的口味$ 为了让消费者
能享受到高品质的啤酒#金星果断拍板#高价进
口美国啤酒花# 而且采用真空包装使之与空气
永久性隔绝(存放在

!4

以下的冷库中**

大米取自%中国第一米之乡&原阳#水取自
&%%%

米深的地下# 酵母菌是金星联合中国食品
发酵研究院研发的**这些来自四面八方的
%贵族&原料#经过金星特有的工艺处理#成就了
金星特有的口感$

!$

个控制点严把品质关

很多人认为#管理是解决效率问题的$ 但在
金星人眼里# 管理更是保持恒定质量的必由之
道$ 这一传统#是从金星起步时就着手锤炼的$

早在上世纪
)%

年代初#金星就引进了美国
成功企业的管理理念+在全厂建立了

-

道关口'

"!

道防线和
!%

多个质量控制点# 实行集团'分
厂 '班组 %三级管理 #全线把关 &的质量监测体
系#每道工序都对上道工序的产品质量负责#实
行质量否决制#决不让一瓶不合格的酒出厂$

熟悉的人可能知道# 金星早期曾毫不犹豫
地倒掉上百吨口味不佳的啤酒# 也曾因质量问
题把某副厂长直接降为一般员工$ 类似的事件#

显示了金星为产品负责'为消费者负责的决心#

也促使金星把%零缺陷&管理做得更坚决#更彻
底$ 金星集团董事长张铁山曾说+%我们过去的
质量管理是事后检查# 一旦发现产品有质量问
题就会造成很大的浪费$ ,零缺陷-管理的要义
是管好啤酒生产的每个细节# 把管理重点由事
后检查转向生产过程中的控制# 使员工一次就
把事情完全做好$ &

三大巨星增添金星光芒

细心的市民近日发现# 无论是市内的公交
车辆# 还是高速路旁的广告塔# 无论是广播的
声音# 还是电视的画面# 由黄健翔代言的金星
啤酒广告都在进行着高密集的 %轰炸&# 以至
有人感叹 %满城尽是黄健翔&$

其实# 靠自己的形象和影响力 %吆喝& 金
星啤酒的# 黄健翔并不是第一人$ 在他之前#

腾格尔' 胡兵等演艺明星已经为金星 %倾倒&

了$ 只不过# 今年金星的选择更大气# 表演更
出色$

作为国内啤酒业第二梯队的领头羊# 金星
一向注重品牌建设$ 经过

"%

年的磨练# 金星
已从一个地方小厂 %出落& 成全国第四的啤酒
巨头# 通过自建分厂实现了全国化布局# 这一
次又将问鼎 %中国名酒& 的桂冠# 金星的品牌
全国化战略让众多国际巨头刮目相看 $ 有人
说# 金星欲借黄健翔完成品牌塑造的又一次华
丽转身# 此举不但使金星搭上了体育营销的快
车# 也为淘金北京奥运埋下了伏笔$

!" !#$A "##&'
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本报讯 !记者 张立" 第二套人民币

纸分币停止流通后# 在收藏市场上价格
飞涨# 其中一张全新

!

分纸币已经卖到
"%%

多元 $ 昨日 # 记者在铁文收藏品市
场了解到 # 目前纸分币收藏市场升温 #

交易火爆$

!

分纸币卖
)#$

元

%上午刚有人从我这儿买了一捆
!

&%%%

张"

&

分的$ &摆摊的王师傅对记者
说$ 他说#第二套纸分币从停止流通前#

就有不少人前来购买$

'

月
&

日停止流通

后 #其收藏价值愈发明显 #来购买 '咨询
的人也越来越多$

王师傅告诉记者#第二套纸分币分为
两种#一种是只有罗马文的#价格较为便
宜#每套

(

元左右(一种是罗马文后还带
有阿拉伯数字编码的# 发行量非常少#价
格较为昂贵#其中一张全新

!

分纸币能卖
到

"'%

元左右$

新中国成立以来我国共发行了
!

套
正式流通的人民币#其中#只有

&)!!

年
(

月
&

日起发行的第二套人民币含有纸质
分币# 就是大家熟悉的黄色卡车图案的

壹分币' 蓝色飞机图案的贰分币和绿色
轮船图案的伍分币$

投资钱币市场有风险

王师傅告诉记者# 根据他的从业经
验#目前除了单纯的收藏爱好者外#进行
人民币收藏投资的市民越来越多$ %过去
基本都是一套两套地卖#现在人们一买就
是一沓!

&%%

张"'一捆$ &记者了解到#随
着市民理财意识的增强#目前钱币市场已
不仅仅是收藏家的天下了#很多人将其作
为一种投资手段#收藏人民币不仅有经济
价值#还可以增添生活乐趣$

对于第二套纸分币的退市#收藏界人
士认为#从收藏价值来看#这套纸分币的
价值还有上涨空间#但如果是短期投资则
有一定风险#因为纸分币的升值尚需相当
长时间的积淀过程$

中国电话用户突破 %&!亿户
新华社博鳌

*

海南
+ '

月
""

日专电

!记者周正平 赵晓辉" 信息产业部副部长
奚国华

""

日在博鳌亚洲论坛
"%%,

年年会
上透露# 目前# 全国电话用户总数已突破
-.!

亿户# 位居世界第一$

奚国华在出席年会举办的 %电信' 传
媒' 技术的趋异和聚合)))亚洲的机会&

专题会议时# 向外界公布了这一数字$

之前# 信息产业部公布的数据说# 截
至

&

月底 # 全国电话用户总数为
-.(

亿
户$ 不到

(

个月时间# 我国的电话用户数
量就增加了

"%%%

万户$

奚国华认为 # 我国未来的语音服务
将呈现出移动性的特点 # 大部分通信都
要通过移动来实现 # 移动代替固网趋势
明显$

百企千岗进校园
B)*+C-./0123

本报讯!记者 丁友明 王影 文
/

图"

昨日上午#由共青团河南省委'河南省国
资委'河南省劳动和社会保障厅'河南省
教育厅'河南省青联'郑州大学等单位联
合举办的%百企千岗进校园&大学生专场
招聘会在郑大新校区举行$启动仪式上#

&(

位%大学生就业创业榜样&被聘为首
批河南省 %大学生就业创业指导师&#成
为河南省%大学生就业创业服务团&的首
批成员$据介绍#此举旨在针对大学生就
业与创业的专业化训练# 全方位具体指
导和服务学生与社会接轨$

本次招聘会#参会企业涉及金融'机
械制造'高新技术'服务等行业领域#共
提供大学生就业岗位' 见习岗位和勤工
助学岗位

""%%

个 # 进场求职人数达
!%%%

多人次$

据有关负责人介绍# 此次活动旨在
以%岗位进校园&为载体#广泛动员青年
企业家协会会员企业挖掘适合大学生就
业的岗位# 并通过开展各种形式的岗位
筹措'技能培训'就业对接'创业扶持'网
上招聘大会等活动# 引导高校毕业生增
强创业意识#转变就业观念#提高就业能
力#协助做好大学生就业创业工作$图为

大学生在会场咨询的场面%

电梯开不开
是态度问题

!

孟 斌

星期天逛商场! 发现一个奇

怪的现象! 尽管每个商场都安装

了上行和下行两部扶手电梯!但

一些商场却只运行一部! 要么运

行上梯停用下梯 )地上商场$!要

么运行下梯停用下梯 )地下商

场$% 这样的结果是!虽然消费者

在购物时不用上下楼梯! 很方便

地被电梯运送到商场内! 但当购

物完后! 又不得不大包小包地拎

着沉重的东西! 一步一步艰难地

上下楼梯%

开不开电梯! 看似一件很小

的事情! 却折射出商家的一种经

商观念和服务顾客的态度%

开不开电梯反映出商家在

销售商品前后对待顾客的态度%

销售商品前 ! 商家总是绞尽脑

汁&想尽一切办法为消费者购物

提供方便 ! 这当然包括电梯服

务!同时!销售人员笑脸相迎!服

务极其热情 ! 让消费者如沐春

风 !陶醉其中 !使得顾客的购物

欲望呼之欲出!在感受一番上帝

待遇的同时!顾客也乖乖地掏出

银子交给商家%

而一旦商品质量出现问题!

消费者来找商家时!商家之前提

供的 '绿色直通车 (式的方便没

有了!美丽的销售人员的笑脸没

有了! 信誓旦旦的承诺没有了!

这正如顾客购物后面对停用的

电梯一般%

在'五一(黄金周即将到来之

际!提醒一下商家!开不开电梯!

其实并不是小事! 它不仅反映出

商家对待顾客的一种态度! 更体

现出商家的一种经营理念! 而这

种态度和理念将最终决定商家的

成败%因为!顾客不是任人宰割的

羔羊!谁把顾客真正看作上帝!谁

才能在市场上立于不败之地%

45678

首季收入突破亿元
本报讯 !记者 卢文军 通讯员 陈超"

今年一季度# 郑州高新区地税局实现建局
以来首次一季收入突破亿元大关# 各项地
方税收累计入库达

&&'%,.)(

万元 # 同比
增收

""%(

万元$

近年来# 各项税收优惠政策在高新区
积极落实# 有力地促进了企业科技进步与
创新# 有效地涵养了税源# 保证了税源的
良性增长$

"%%0

年# 高新区地税部门就
为生物医药' 新材料' 电子技术等

,(

家
各类高新技术企业减免企业所得税

','"

万元# 为
(0

家技术转让企业减免营业税
""-

万元# 为企业提升自主创新能力和提
高市场竞争力创造了有利条件$ 今年一季
度# 高新区首批获准享受税收优惠的

'-

家高新技术企业共计缴纳地方各种税收
""-,

万元# 占该局一季度入库税收总额
的

"%1

# 同比增长
&!1

$

酱油抽检合格率 %'&%(

9:;<=>?@

本报讯 !记者 孙志刚" 酱油作为烹
饪菜肴的调味品一日三餐不可缺少# 昨日
省质监局发布的抽检结果显示# 我省酱油
产品质量基本让人放心 # 合格率达到
-&.-1

$ 然而含乳饮料质量却不容乐观 #

抽检合格率仅为
0'.,1

$

据了解# 这次抽检省质监局组织检查
了洛阳' 商丘' 安阳' 濮阳' 周口' 平顶
山六市辖区

''

家企业生产的
''

批次的酱
油产品 # 合格

(0

批次 # 抽检合格率为
-&.-1

# 不合格产品存在的主要问题是铵
盐含量超标' 氨基酸态氮含量达不到国家
标准要求$

在含乳饮料专项抽检中 # 检查了郑
州' 洛阳 ' 许昌 ' 焦作 ' 新乡五市辖区
'0

家企业生产的
!&

批次产品 # 合格
((

批次# 抽样合格率为
0'.,1

$ 据省质监局
有关负责人介绍# 不合格的产品存在的主
要问题是蛋白质' 脂肪主要营养成分含量
低于国家标准要求# 净含量达不到要求#

产品标签标注不规范等$

五一将至 车票紧俏

为了买到一张火车票" 购票旅客昨日

简直&包围$了郑州火车站及市内一些火车

票代售点"黄金周客运高峰提前来临%

本报记者 王 影 摄

!"-$%./(0*12

"

本报记者 陈 锋 实习生 冯亚平 文
/

图

!贵族"原料酿出金星口味

%巧妇难为无米之炊$ &要想酿出口感优良'

受消费者青睐的啤酒#必须有优质的原料$ 金星
啤酒所用原料# 均是在全国范围内精挑细选而
来#啤麦和啤酒花更是飞越千山万水#从澳大利
亚和美国运来的$

澳大利亚新南威尔士州有适宜的土壤'丰
富的降水和干燥的收获期# 那里生产的大麦无
论是千粒重'纤维素和

23

葡聚糖含量#还是发
芽率'色泽#都是世界最优质的大麦品种$ 所以#

用澳新州大麦酿造的啤酒之美味'泡沫之丰富#

为世界消费者所公认$ 啤酒花深加工产品品质
的优劣直接影响着啤酒的口味$ 为了让消费者
能享受到高品质的啤酒#金星果断拍板#高价进
口美国啤酒花# 而且采用真空包装使之与空气
永久性隔绝(存放在

!4

以下的冷库中**

大米取自%中国第一米之乡&原阳#水取自
&%%%

米深的地下# 酵母菌是金星联合中国食品
发酵研究院研发的**这些来自四面八方的
%贵族&原料#经过金星特有的工艺处理#成就了
金星特有的口感$

!$

个控制点严把品质关

很多人认为#管理是解决效率问题的$ 但在
金星人眼里# 管理更是保持恒定质量的必由之
道$ 这一传统#是从金星起步时就着手锤炼的$

早在上世纪
)%

年代初#金星就引进了美国
成功企业的管理理念+在全厂建立了

-

道关口'

"!

道防线和
!%

多个质量控制点# 实行集团'分
厂 '班组 %三级管理 #全线把关 &的质量监测体
系#每道工序都对上道工序的产品质量负责#实
行质量否决制#决不让一瓶不合格的酒出厂$

熟悉的人可能知道# 金星早期曾毫不犹豫
地倒掉上百吨口味不佳的啤酒# 也曾因质量问
题把某副厂长直接降为一般员工$ 类似的事件#

显示了金星为产品负责'为消费者负责的决心#

也促使金星把%零缺陷&管理做得更坚决#更彻
底$ 金星集团董事长张铁山曾说+%我们过去的
质量管理是事后检查# 一旦发现产品有质量问
题就会造成很大的浪费$ ,零缺陷-管理的要义
是管好啤酒生产的每个细节# 把管理重点由事
后检查转向生产过程中的控制# 使员工一次就
把事情完全做好$ &

三大巨星增添金星光芒

细心的市民近日发现# 无论是市内的公交
车辆# 还是高速路旁的广告塔# 无论是广播的
声音# 还是电视的画面# 由黄健翔代言的金星
啤酒广告都在进行着高密集的 %轰炸&# 以至
有人感叹 %满城尽是黄健翔&$

其实# 靠自己的形象和影响力 %吆喝& 金
星啤酒的# 黄健翔并不是第一人$ 在他之前#

腾格尔' 胡兵等演艺明星已经为金星 %倾倒&

了$ 只不过# 今年金星的选择更大气# 表演更
出色$

作为国内啤酒业第二梯队的领头羊# 金星
一向注重品牌建设$ 经过

"%

年的磨练# 金星
已从一个地方小厂 %出落& 成全国第四的啤酒
巨头# 通过自建分厂实现了全国化布局# 这一
次又将问鼎 %中国名酒& 的桂冠# 金星的品牌
全国化战略让众多国际巨头刮目相看 $ 有人
说# 金星欲借黄健翔完成品牌塑造的又一次华
丽转身# 此举不但使金星搭上了体育营销的快
车# 也为淘金北京奥运埋下了伏笔$

!" !#$% "##&'
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本报讯 !记者 张立" 第二套人民币

纸分币停止流通后# 在收藏市场上价格
飞涨# 其中一张全新

!

分纸币已经卖到
"%%

多元 $ 昨日 # 记者在铁文收藏品市
场了解到 # 目前纸分币收藏市场升温 #

交易火爆$

!

分纸币卖
)#$

元

%上午刚有人从我这儿买了一捆
!

&%%%

张"

&

分的$ &摆摊的王师傅对记者
说$ 他说#第二套纸分币从停止流通前#

就有不少人前来购买$

'

月
&

日停止流通

后 #其收藏价值愈发明显 #来购买 '咨询
的人也越来越多$

王师傅告诉记者#第二套纸分币分为
两种#一种是只有罗马文的#价格较为便
宜#每套

(

元左右(一种是罗马文后还带
有阿拉伯数字编码的# 发行量非常少#价
格较为昂贵#其中一张全新

!

分纸币能卖
到

"'%

元左右$

新中国成立以来我国共发行了
!

套
正式流通的人民币#其中#只有

&)!!

年
(

月
&

日起发行的第二套人民币含有纸质
分币# 就是大家熟悉的黄色卡车图案的

壹分币' 蓝色飞机图案的贰分币和绿色
轮船图案的伍分币$

投资钱币市场有风险

王师傅告诉记者# 根据他的从业经
验#目前除了单纯的收藏爱好者外#进行
人民币收藏投资的市民越来越多$ %过去
基本都是一套两套地卖#现在人们一买就
是一沓!

&%%

张"'一捆$ &记者了解到#随
着市民理财意识的增强#目前钱币市场已
不仅仅是收藏家的天下了#很多人将其作
为一种投资手段#收藏人民币不仅有经济
价值#还可以增添生活乐趣$

对于第二套纸分币的退市#收藏界人
士认为#从收藏价值来看#这套纸分币的
价值还有上涨空间#但如果是短期投资则
有一定风险#因为纸分币的升值尚需相当
长时间的积淀过程$

中国电话用户突破 %&!亿户
新华社博鳌
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海南
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月
""

日专电

!记者周正平 赵晓辉" 信息产业部副部长
奚国华

""

日在博鳌亚洲论坛
"%%,

年年会
上透露# 目前# 全国电话用户总数已突破
-.!

亿户# 位居世界第一$

奚国华在出席年会举办的 %电信' 传
媒' 技术的趋异和聚合)))亚洲的机会&

专题会议时# 向外界公布了这一数字$

之前# 信息产业部公布的数据说# 截
至

&

月底 # 全国电话用户总数为
-.(

亿
户$ 不到

(

个月时间# 我国的电话用户数
量就增加了

"%%%

万户$

奚国华认为 # 我国未来的语音服务
将呈现出移动性的特点 # 大部分通信都
要通过移动来实现 # 移动代替固网趋势
明显$

百企千岗进校园
B)*+C-./0123

本报讯!记者 丁友明 王影 文
/

图"

昨日上午#由共青团河南省委'河南省国
资委'河南省劳动和社会保障厅'河南省
教育厅'河南省青联'郑州大学等单位联
合举办的%百企千岗进校园&大学生专场
招聘会在郑大新校区举行$启动仪式上#

&(

位%大学生就业创业榜样&被聘为首
批河南省 %大学生就业创业指导师&#成
为河南省%大学生就业创业服务团&的首
批成员$据介绍#此举旨在针对大学生就
业与创业的专业化训练# 全方位具体指
导和服务学生与社会接轨$

本次招聘会#参会企业涉及金融'机
械制造'高新技术'服务等行业领域#共
提供大学生就业岗位' 见习岗位和勤工
助学岗位

""%%

个 # 进场求职人数达
!%%%

多人次$

据有关负责人介绍# 此次活动旨在
以%岗位进校园&为载体#广泛动员青年
企业家协会会员企业挖掘适合大学生就
业的岗位# 并通过开展各种形式的岗位
筹措'技能培训'就业对接'创业扶持'网
上招聘大会等活动# 引导高校毕业生增
强创业意识#转变就业观念#提高就业能
力#协助做好大学生就业创业工作$图为

大学生在会场咨询的场面%

电梯开不开
是态度问题

!

孟 斌

星期天逛商场! 发现一个奇

怪的现象! 尽管每个商场都安装

了上行和下行两部扶手电梯!但

一些商场却只运行一部! 要么运

行上梯停用下梯 )地上商场$!要

么运行下梯停用下梯 )地下商

场$% 这样的结果是!虽然消费者

在购物时不用上下楼梯! 很方便

地被电梯运送到商场内! 但当购

物完后! 又不得不大包小包地拎

着沉重的东西! 一步一步艰难地

上下楼梯%

开不开电梯! 看似一件很小

的事情! 却折射出商家的一种经

商观念和服务顾客的态度%

开不开电梯反映出商家在

销售商品前后对待顾客的态度%

销售商品前 ! 商家总是绞尽脑

汁&想尽一切办法为消费者购物

提供方便 ! 这当然包括电梯服

务!同时!销售人员笑脸相迎!服

务极其热情 ! 让消费者如沐春

风 !陶醉其中 !使得顾客的购物

欲望呼之欲出!在感受一番上帝

待遇的同时!顾客也乖乖地掏出

银子交给商家%

而一旦商品质量出现问题!

消费者来找商家时!商家之前提

供的 '绿色直通车 (式的方便没

有了!美丽的销售人员的笑脸没

有了! 信誓旦旦的承诺没有了!

这正如顾客购物后面对停用的

电梯一般%

在'五一(黄金周即将到来之

际!提醒一下商家!开不开电梯!

其实并不是小事! 它不仅反映出

商家对待顾客的一种态度! 更体

现出商家的一种经营理念! 而这

种态度和理念将最终决定商家的

成败%因为!顾客不是任人宰割的

羔羊!谁把顾客真正看作上帝!谁

才能在市场上立于不败之地%
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首季收入突破亿元
本报讯 !记者 卢文军 通讯员 陈超"

今年一季度# 郑州高新区地税局实现建局
以来首次一季收入突破亿元大关# 各项地
方税收累计入库达

&&'%,.)(

万元 # 同比
增收

""%(

万元$

近年来# 各项税收优惠政策在高新区
积极落实# 有力地促进了企业科技进步与
创新# 有效地涵养了税源# 保证了税源的
良性增长$

"%%0

年# 高新区地税部门就
为生物医药' 新材料' 电子技术等

,(

家
各类高新技术企业减免企业所得税

','"

万元# 为
(0

家技术转让企业减免营业税
""-

万元# 为企业提升自主创新能力和提
高市场竞争力创造了有利条件$ 今年一季
度# 高新区首批获准享受税收优惠的

'-

家高新技术企业共计缴纳地方各种税收
""-,

万元# 占该局一季度入库税收总额
的

"%1

# 同比增长
&!1

$

酱油抽检合格率 %'&%(
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本报讯 !记者 孙志刚" 酱油作为烹
饪菜肴的调味品一日三餐不可缺少# 昨日
省质监局发布的抽检结果显示# 我省酱油
产品质量基本让人放心 # 合格率达到
-&.-1

$ 然而含乳饮料质量却不容乐观 #

抽检合格率仅为
0'.,1

$

据了解# 这次抽检省质监局组织检查
了洛阳' 商丘' 安阳' 濮阳' 周口' 平顶
山六市辖区

''

家企业生产的
''

批次的酱
油产品 # 合格

(0

批次 # 抽检合格率为
-&.-1

# 不合格产品存在的主要问题是铵
盐含量超标' 氨基酸态氮含量达不到国家
标准要求$

在含乳饮料专项抽检中 # 检查了郑
州' 洛阳 ' 许昌 ' 焦作 ' 新乡五市辖区
'0

家企业生产的
!&

批次产品 # 合格
((

批次# 抽样合格率为
0'.,1

$ 据省质监局
有关负责人介绍# 不合格的产品存在的主
要问题是蛋白质' 脂肪主要营养成分含量
低于国家标准要求# 净含量达不到要求#

产品标签标注不规范等$

五一将至 车票紧俏

为了买到一张火车票" 购票旅客昨日

简直&包围$了郑州火车站及市内一些火车

票代售点"黄金周客运高峰提前来临%

本报记者 王 影 摄
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本报记者 陈 锋 实习生 冯亚平 文
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!贵族"原料酿出金星口味

%巧妇难为无米之炊$ &要想酿出口感优良'

受消费者青睐的啤酒#必须有优质的原料$ 金星
啤酒所用原料# 均是在全国范围内精挑细选而
来#啤麦和啤酒花更是飞越千山万水#从澳大利
亚和美国运来的$

澳大利亚新南威尔士州有适宜的土壤'丰
富的降水和干燥的收获期# 那里生产的大麦无
论是千粒重'纤维素和

23

葡聚糖含量#还是发
芽率'色泽#都是世界最优质的大麦品种$ 所以#

用澳新州大麦酿造的啤酒之美味'泡沫之丰富#

为世界消费者所公认$ 啤酒花深加工产品品质
的优劣直接影响着啤酒的口味$ 为了让消费者
能享受到高品质的啤酒#金星果断拍板#高价进
口美国啤酒花# 而且采用真空包装使之与空气
永久性隔绝(存放在

!4

以下的冷库中**

大米取自%中国第一米之乡&原阳#水取自
&%%%

米深的地下# 酵母菌是金星联合中国食品
发酵研究院研发的**这些来自四面八方的
%贵族&原料#经过金星特有的工艺处理#成就了
金星特有的口感$

!$

个控制点严把品质关

很多人认为#管理是解决效率问题的$ 但在
金星人眼里# 管理更是保持恒定质量的必由之
道$ 这一传统#是从金星起步时就着手锤炼的$

早在上世纪
)%

年代初#金星就引进了美国
成功企业的管理理念+在全厂建立了

-

道关口'

"!

道防线和
!%

多个质量控制点# 实行集团'分
厂 '班组 %三级管理 #全线把关 &的质量监测体
系#每道工序都对上道工序的产品质量负责#实
行质量否决制#决不让一瓶不合格的酒出厂$

熟悉的人可能知道# 金星早期曾毫不犹豫
地倒掉上百吨口味不佳的啤酒# 也曾因质量问
题把某副厂长直接降为一般员工$ 类似的事件#

显示了金星为产品负责'为消费者负责的决心#

也促使金星把%零缺陷&管理做得更坚决#更彻
底$ 金星集团董事长张铁山曾说+%我们过去的
质量管理是事后检查# 一旦发现产品有质量问
题就会造成很大的浪费$ ,零缺陷-管理的要义
是管好啤酒生产的每个细节# 把管理重点由事
后检查转向生产过程中的控制# 使员工一次就
把事情完全做好$ &

三大巨星增添金星光芒

细心的市民近日发现# 无论是市内的公交
车辆# 还是高速路旁的广告塔# 无论是广播的
声音# 还是电视的画面# 由黄健翔代言的金星
啤酒广告都在进行着高密集的 %轰炸&# 以至
有人感叹 %满城尽是黄健翔&$

其实# 靠自己的形象和影响力 %吆喝& 金
星啤酒的# 黄健翔并不是第一人$ 在他之前#

腾格尔' 胡兵等演艺明星已经为金星 %倾倒&

了$ 只不过# 今年金星的选择更大气# 表演更
出色$

作为国内啤酒业第二梯队的领头羊# 金星
一向注重品牌建设$ 经过

"%

年的磨练# 金星
已从一个地方小厂 %出落& 成全国第四的啤酒
巨头# 通过自建分厂实现了全国化布局# 这一
次又将问鼎 %中国名酒& 的桂冠# 金星的品牌
全国化战略让众多国际巨头刮目相看 $ 有人
说# 金星欲借黄健翔完成品牌塑造的又一次华
丽转身# 此举不但使金星搭上了体育营销的快
车# 也为淘金北京奥运埋下了伏笔$
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就有不少人前来购买$
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的人也越来越多$
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两种#一种是只有罗马文的#价格较为便
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年
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日起发行的第二套人民币含有纸质
分币# 就是大家熟悉的黄色卡车图案的

壹分币' 蓝色飞机图案的贰分币和绿色
轮船图案的伍分币$

投资钱币市场有风险

王师傅告诉记者# 根据他的从业经
验#目前除了单纯的收藏爱好者外#进行
人民币收藏投资的市民越来越多$ %过去
基本都是一套两套地卖#现在人们一买就
是一沓!
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张"'一捆$ &记者了解到#随
着市民理财意识的增强#目前钱币市场已
不仅仅是收藏家的天下了#很多人将其作
为一种投资手段#收藏人民币不仅有经济
价值#还可以增添生活乐趣$

对于第二套纸分币的退市#收藏界人
士认为#从收藏价值来看#这套纸分币的
价值还有上涨空间#但如果是短期投资则
有一定风险#因为纸分币的升值尚需相当
长时间的积淀过程$
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奚国华认为 # 我国未来的语音服务
将呈现出移动性的特点 # 大部分通信都
要通过移动来实现 # 移动代替固网趋势
明显$

百企千岗进校园
B)*+C-./0123

本报讯!记者 丁友明 王影 文
/

图"

昨日上午#由共青团河南省委'河南省国
资委'河南省劳动和社会保障厅'河南省
教育厅'河南省青联'郑州大学等单位联
合举办的%百企千岗进校园&大学生专场
招聘会在郑大新校区举行$启动仪式上#

&(

位%大学生就业创业榜样&被聘为首
批河南省 %大学生就业创业指导师&#成
为河南省%大学生就业创业服务团&的首
批成员$据介绍#此举旨在针对大学生就
业与创业的专业化训练# 全方位具体指
导和服务学生与社会接轨$

本次招聘会#参会企业涉及金融'机
械制造'高新技术'服务等行业领域#共
提供大学生就业岗位' 见习岗位和勤工
助学岗位

""%%

个 # 进场求职人数达
!%%%

多人次$

据有关负责人介绍# 此次活动旨在
以%岗位进校园&为载体#广泛动员青年
企业家协会会员企业挖掘适合大学生就
业的岗位# 并通过开展各种形式的岗位
筹措'技能培训'就业对接'创业扶持'网
上招聘大会等活动# 引导高校毕业生增
强创业意识#转变就业观念#提高就业能
力#协助做好大学生就业创业工作$图为

大学生在会场咨询的场面%

电梯开不开
是态度问题

!

孟 斌

星期天逛商场! 发现一个奇

怪的现象! 尽管每个商场都安装

了上行和下行两部扶手电梯!但

一些商场却只运行一部! 要么运

行上梯停用下梯 )地上商场$!要

么运行下梯停用下梯 )地下商

场$% 这样的结果是!虽然消费者

在购物时不用上下楼梯! 很方便

地被电梯运送到商场内! 但当购

物完后! 又不得不大包小包地拎

着沉重的东西! 一步一步艰难地

上下楼梯%

开不开电梯! 看似一件很小

的事情! 却折射出商家的一种经

商观念和服务顾客的态度%

开不开电梯反映出商家在

销售商品前后对待顾客的态度%

销售商品前 ! 商家总是绞尽脑

汁&想尽一切办法为消费者购物

提供方便 ! 这当然包括电梯服

务!同时!销售人员笑脸相迎!服

务极其热情 ! 让消费者如沐春

风 !陶醉其中 !使得顾客的购物

欲望呼之欲出!在感受一番上帝

待遇的同时!顾客也乖乖地掏出

银子交给商家%

而一旦商品质量出现问题!

消费者来找商家时!商家之前提

供的 '绿色直通车 (式的方便没

有了!美丽的销售人员的笑脸没

有了! 信誓旦旦的承诺没有了!

这正如顾客购物后面对停用的

电梯一般%

在'五一(黄金周即将到来之

际!提醒一下商家!开不开电梯!

其实并不是小事! 它不仅反映出

商家对待顾客的一种态度! 更体

现出商家的一种经营理念! 而这

种态度和理念将最终决定商家的

成败%因为!顾客不是任人宰割的

羔羊!谁把顾客真正看作上帝!谁

才能在市场上立于不败之地%

45678

首季收入突破亿元
本报讯 !记者 卢文军 通讯员 陈超"

今年一季度# 郑州高新区地税局实现建局
以来首次一季收入突破亿元大关# 各项地
方税收累计入库达

&&'%,.)(

万元 # 同比
增收

""%(

万元$

近年来# 各项税收优惠政策在高新区
积极落实# 有力地促进了企业科技进步与
创新# 有效地涵养了税源# 保证了税源的
良性增长$

"%%0

年# 高新区地税部门就
为生物医药' 新材料' 电子技术等

,(

家
各类高新技术企业减免企业所得税

','"

万元# 为
(0

家技术转让企业减免营业税
""-

万元# 为企业提升自主创新能力和提
高市场竞争力创造了有利条件$ 今年一季
度# 高新区首批获准享受税收优惠的

'-

家高新技术企业共计缴纳地方各种税收
""-,

万元# 占该局一季度入库税收总额
的

"%1

# 同比增长
&!1

$

酱油抽检合格率 %'&%(

9:;<=>?@

本报讯 !记者 孙志刚" 酱油作为烹
饪菜肴的调味品一日三餐不可缺少# 昨日
省质监局发布的抽检结果显示# 我省酱油
产品质量基本让人放心 # 合格率达到
-&.-1

$ 然而含乳饮料质量却不容乐观 #

抽检合格率仅为
0'.,1

$

据了解# 这次抽检省质监局组织检查
了洛阳' 商丘' 安阳' 濮阳' 周口' 平顶
山六市辖区

''

家企业生产的
''

批次的酱
油产品 # 合格

(0

批次 # 抽检合格率为
-&.-1

# 不合格产品存在的主要问题是铵
盐含量超标' 氨基酸态氮含量达不到国家
标准要求$

在含乳饮料专项抽检中 # 检查了郑
州' 洛阳 ' 许昌 ' 焦作 ' 新乡五市辖区
'0

家企业生产的
!&

批次产品 # 合格
((

批次# 抽样合格率为
0'.,1

$ 据省质监局
有关负责人介绍# 不合格的产品存在的主
要问题是蛋白质' 脂肪主要营养成分含量
低于国家标准要求# 净含量达不到要求#

产品标签标注不规范等$

五一将至 车票紧俏

为了买到一张火车票" 购票旅客昨日

简直&包围$了郑州火车站及市内一些火车

票代售点"黄金周客运高峰提前来临%

本报记者 王 影 摄

!"-$%./(0*12

"

本报记者 陈 锋 实习生 冯亚平 文
/

图

!贵族"原料酿出金星口味

%巧妇难为无米之炊$ &要想酿出口感优良'

受消费者青睐的啤酒#必须有优质的原料$ 金星
啤酒所用原料# 均是在全国范围内精挑细选而
来#啤麦和啤酒花更是飞越千山万水#从澳大利
亚和美国运来的$

澳大利亚新南威尔士州有适宜的土壤'丰
富的降水和干燥的收获期# 那里生产的大麦无
论是千粒重'纤维素和

23

葡聚糖含量#还是发
芽率'色泽#都是世界最优质的大麦品种$ 所以#

用澳新州大麦酿造的啤酒之美味'泡沫之丰富#

为世界消费者所公认$ 啤酒花深加工产品品质
的优劣直接影响着啤酒的口味$ 为了让消费者
能享受到高品质的啤酒#金星果断拍板#高价进
口美国啤酒花# 而且采用真空包装使之与空气
永久性隔绝(存放在

!4

以下的冷库中**

大米取自%中国第一米之乡&原阳#水取自
&%%%

米深的地下# 酵母菌是金星联合中国食品
发酵研究院研发的**这些来自四面八方的
%贵族&原料#经过金星特有的工艺处理#成就了
金星特有的口感$

!$

个控制点严把品质关

很多人认为#管理是解决效率问题的$ 但在
金星人眼里# 管理更是保持恒定质量的必由之
道$ 这一传统#是从金星起步时就着手锤炼的$

早在上世纪
)%

年代初#金星就引进了美国
成功企业的管理理念+在全厂建立了

-

道关口'

"!

道防线和
!%

多个质量控制点# 实行集团'分
厂 '班组 %三级管理 #全线把关 &的质量监测体
系#每道工序都对上道工序的产品质量负责#实
行质量否决制#决不让一瓶不合格的酒出厂$

熟悉的人可能知道# 金星早期曾毫不犹豫
地倒掉上百吨口味不佳的啤酒# 也曾因质量问
题把某副厂长直接降为一般员工$ 类似的事件#

显示了金星为产品负责'为消费者负责的决心#

也促使金星把%零缺陷&管理做得更坚决#更彻
底$ 金星集团董事长张铁山曾说+%我们过去的
质量管理是事后检查# 一旦发现产品有质量问
题就会造成很大的浪费$ ,零缺陷-管理的要义
是管好啤酒生产的每个细节# 把管理重点由事
后检查转向生产过程中的控制# 使员工一次就
把事情完全做好$ &

三大巨星增添金星光芒

细心的市民近日发现# 无论是市内的公交
车辆# 还是高速路旁的广告塔# 无论是广播的
声音# 还是电视的画面# 由黄健翔代言的金星
啤酒广告都在进行着高密集的 %轰炸&# 以至
有人感叹 %满城尽是黄健翔&$

其实# 靠自己的形象和影响力 %吆喝& 金
星啤酒的# 黄健翔并不是第一人$ 在他之前#

腾格尔' 胡兵等演艺明星已经为金星 %倾倒&

了$ 只不过# 今年金星的选择更大气# 表演更
出色$

作为国内啤酒业第二梯队的领头羊# 金星
一向注重品牌建设$ 经过

"%

年的磨练# 金星
已从一个地方小厂 %出落& 成全国第四的啤酒
巨头# 通过自建分厂实现了全国化布局# 这一
次又将问鼎 %中国名酒& 的桂冠# 金星的品牌
全国化战略让众多国际巨头刮目相看 $ 有人
说# 金星欲借黄健翔完成品牌塑造的又一次华
丽转身# 此举不但使金星搭上了体育营销的快
车# 也为淘金北京奥运埋下了伏笔$


